
ГОЛОСУЙ ЗА 

В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ 
БЮЛЛЕТЕНЕ 

Сегодня власти выгодно, чтобы в день 

выборов к избирательным урнам подо

шло как можно меньше граждан. Ведь те, 

кто отчаялся в поисках разумной альтер

нативы существующей власти, игнориру

ют выборы и голосуют люди, которых 

власть силой приводит в избирательные 

участки и заставляет голосовать за себя. 

Мы хотим, чтобы схемы и «расклады», 

которые нам навязывают, были бы пере

черкнуты реальным выбором наших граж

дан. То, что есть сегодня, всем надоело. 

Альтернатива есть. И она станет реальнос

тью, если все мы придем 4 декабря на изби

рательные участки и проголосуем за пра

вильные дела. 

«Правое дело» всегда исходило из того, 
что главное достояние нашей страны — 
это таланты и трудолюбие ее граждан 

проблемами придется исчезнуть и ей 

самой. 

Мы ведь с вами понимаем, что чиновник, 

судья, полицейский и даже президент не 

феодальный владыка, а работай, нанятый 

обществом,то есть нами с вами! Чиновни

ки получают свою зарплату из наших с 

вами налогов, а значит мы с вами и есть 

работодатели для всей этой армии бюрок

ратов! Если вреда от чиновника больше, 

чем пользы — его надо увольнять. Мы 

живем на своей земле. Мы не в гостях у 

мэрии, управы, отделения полиции, СЭС и 

пожарной охраны. Это наша страна, и 

порядки в ней должны устанавливать мы. 

Граждане. 

Карта проблем 
Пермского края 
Пора решать! 

4 стр. 

«Голосуй, если хочешь 
изменить жизнь!» 
Депутат Илья Неустроев 
и его правила жизни 

3 стр. 

«Дать каждому 
шанс заработать» 
Экс-министр промышленности 
Дмитрий Теплов 

2 стр. 

Уже совсем скоро, 4 декабря, 
состоятся выборы депутатов 
Государственной Думы 
Российской Федерации и 
Законодательного Собрания 
Пермского края. 
Нам предстоит сделать 
ответственный выбор, 
который напрямую скажется 
на будущем нашей страны 
и нашего региона. 

«Правое дело» — это партия будущего. У 

нас есть великое прошлое — и партия, 

которая представляет эту эпоху. У нас есть 

неопределенное настоящее со множес

твом проблем и партия, которая в ответе 

за это положение дел. Но нам необходимо 

великое и достойное будущее. Нам необ

ходима партия, которая готова будет взять 

на себя ответственность за его построе

ние. «Правое дело» — это партия, у кото

рой есть силы и возможности изменить 

нашу жизнь к лучшему. 

«Правое дело» — это демократическая 

либеральная партия, ставящая своей 

целью превращение России в современ

ную страну, в которой обеспечена ком

фортная, безопасная и достойная жизнь 

человека. «Правое дело» стало «наследни

ком» хорошо известной и любимой пер

мяками партии «Союз правых сил». Во 

многом благодаря ее успехам нам с вами 

дышится легче на своей родной земле, у 

нас, в Пермском крае, больше свободы в 

сравнении с другими регионами. Благода

ря большому количеству независимых 

людей правые партии получали значи

тельное количество голосов на выборах в 

краевой парламент. 

Наша партия всегда исходила из того, что 

главное достояние нашей страны — это 

таланты и трудолюбие ее граждан, а глав

ная задача государства — создание усло-

личиваться и поступления в бюджет. Госу

дарство должно помочь работающим 

людям, а не просто собирать с них налоги. 

Необходимо помочь людям открыть свое 

дело и создать новые высокооплачивае

мые рабочие места. 

Именно в этом — суть любой правой пар

тии. Единственная правая партия, кото

рая идет на выборы 4 декабря — «Правое 

дело». 

Одна из самых острых проблем, которую 

необходимо решать в первую очередь, — 

высокое расслоение доходов граждан. Мы 

видим, как бывший чиновник получает 

десятки миллионов с наворованного иму-

Основная задача «Правого дела» — 
поддержать кормильцев семей, 
промышленные предприятия, 
малый и средний бизнес 

«зарплатных» налогов! Бюджетников и 

тех, кто получает менее 15 тысяч рублей в 

месяц, государство должно освободить от 

уплаты подоходного налога. 

Другая злободневная проблема — безу

держный рост цен на топливо. Казалось 

бы, это должно волновать исключительно 

владельцев автомобилей. Но не все так 

просто: дорогой бензин — это высокие 

цены на проезд в автобусе и на поезде, 

дорогие хлеб и колбаса, которые везут на 

машине в магазин, и еще много чего, чем 

мы с вами пользуемся каждый день. Цена 

на бензин сегодня — это как налог на воз

дух, который мы с вами платим топлив

ным монополистам каждый день. Нужно 

обеспечить реальную конкуренцию 

между сетями заправочных станций и сде

лать приоритетной продажу топлива внут

ри страны, а не везти его за рубеж. 

Таких проблем, которые нависают над 

нашим обществом, великое множество: 

здесь и низкий уровень медицинских 

услуг, низкое качество коммунальных 

услуг, зажатый малый бизнес, полное отсу

тствие контроля за ростом цен на страте

гические продукты. 

Причина этих проблем лежит в абсолют

ном нежелании власти решать их опера

тивно и решительно. Бюрократическая 

машина, созданная в нашей стране, не 

хочет менять ситуацию, так как вместе с 

щества, а квалифицированные специа

листы с несколькими высшими образова

ниями вынуждены работать от зарплаты 

до зарплаты. 

Для решения этой проблемы «Правое 

дело» не предлагает революционных мето

дов. Как всегда, решение большинства 

насущных проблем лежит на поверхности. 

«Зарплатные» налоги платит за нас рабо

тодатель, но они реально снижают нашу с 

вами зарплату. В 2011 году правительство 

повысило каждому «зарплатный» налог 

более чем на 30%, а многим — в 2,5 раза. 

Из-за высоких налогов 50% зарплат в Рос

сии выплачивается «в конвертах»! Необ

ходимо добиться реального уменьшения 

вий для развития личности способностей 

каждого россиянина, соблюдение его 

прав, повышение уровня благосостояния. 

В нашей стране все только и говорят о «рас

пиле бюджета» и «дележе пирога», когда 

партии и чиновники дерутся за бюджет

ные средства, а врачам и учителям доста

ются постыдные крохи. Власть практичес

ки не задумываются над тем, откуда 

берутся средства для наполнения бюдже

та. 

Давайте рассмотрим текущее положение 

дел на примере обычной семьи. В нашем 

понимании «хранительница очага» — суп

руга воспитывает, кормит, лечит детей. В 

масштабах государства — это такие сферы, 

как здравоохранение и образование. Одна

ко в каждой семье есть так называемые 

«кормильцы», на деньги которых живет 

вся семья. И от того, сколько будет зарабо

тано этих денег, зависит общее благосос

тояние. 

Основная задача «Правого дела» — под

держать таких людей, промышленные 

предприятия, малый и средний бизнес. 

Всех, кто ежедневным трудом зарабаты

вает деньги для своей семьи, сотрудников, 

которые трудятся на его предприятиях. 

Необходимо убрать административные 

барьеры для развития предприятий. Если 

промышленность будет расти — будут уве-

информационный 
бюллетень 

регионального отделения 
партии «Правое дело» 
в Пермском крае 
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Родилась в Горнозаводске. Закончила Перм
ский государственный технический институт 
(при Пермском государственном техническом 
университете) по специализации «Организа
ция и право социального обеспечения», а 
также Пермский филиал Академии права и 
управления по специальности «Юриспруден
ция». С 2002 года трудилась на ООО «Горноза-
водскцемент», затем - юристом в ЗАО «КЭС-
Мультиэнергетика», сейчас - инженер ООО 
«Пермская энергосбытовая компания». 

Ольга 
Незнамова 

ЗА ПРАВИЛЬНОЕ 
ОТНОШЕНИЕ К ЧЕЛОВЕКУ 
«В Пермском крае действовала программа 

так называемых «шахтерских сертифика

тов», которые выдавались тем, кто хотел 

уехать из депрессивных районов Кизелов-

ского угольного бассейна и нуждался в 

жилье, - рассказывает кандидат в депута

ты Заксобрания Пермского края от партии 

«Правое дело» Ольга Незнамова. - В итоге 

сегодня суды завалены исками тех, кому в 

сертификатах отказали. Эта ситуация -

классический пример, когда государство 

избирательно подходит к решению 

острых проблем на местах. Необходимо 

создать все условия, чтобы люди не стал

кивались с подобными ситуациями и обес

печить им достойные условия жизни в род

ных городах.» 

Артем Кунгурцев 
Директор 

ООО «ЭнергоДиагноапСервис» 

Кандидат 
в Дзержинском районе 

Кандидат в Орджо-
никидзевском районе 

Игорь Ильинский 
Заместитель генерального 

директора ООО «ПРОМ-ОЙЛ» 

Кандидат 
в Чайковском районе 

Никита Журавлев 
Директор ООО «Н-Строй Елово» 

Виталий Галяев 
Руководитель отделения 

Министерства промышлен

ности и торговли России 

Кандидат 
в Свердловском районе 

Олег Бурцев 
Депутат Законодательного 

собрания Пермского края 

Кандидат 
в Свердловском районе 

Арина Архипова 
Директор ООО «Лондон» 

Кандидат 
в Индустриальном районе 

ГОЛОСУЯ ЗА «ПРАВОЕ ДЕЛО», ВЫ ГОЛОСУЕТЕ ЗА ЭТИХ ЛЮДЕЙ: 

ЗА ПРАВИЛЬНОЕ 
ВОСПИТАНИЕ ДЕТЕЙ 
«В краевом наркодиспансере на учете 

состоит 13,5 тысяч наркоманов, и это толь

ко те, кто нашел в себе силы пойти лечить

ся, — говорит кандидат в депутаты Зако

нодательного Собрания от партии «Пра

вое дело» Александр Третьяков. — Моло

дежь нашего края продолжает погружать

ся в пучину наркозависимости, необходи

мо в разы усилить борьбу с наркоторгов

лей. Тех, кто уже плотно «сидит на игле», 

необходимо лечить и возвращать в ряды 

общества. Кроме того, необходимо прило

жить серьезные усилия к профилактике 

наркомании. В Кунгурском районе мы 

организовали кадетские классы, где на 

собственном примере показываем ребя

там, что правильный образ жизни и отказ 

от вредных привычек — 

это здорово!» 

Александр 
Третьяков 

Родился в деревне Кузино Кунгурского района. 
Успешно окончил Московский государствен
ный университет экономики, статистики и 
информатики. Работал коммерческим дирек
тором Чусовского хлебокомбината. С 2004 года 
занят собственным бизнесом. 
Александр Третьяков — спортсмен. Занимается 
пауэрлифтингом и жимом штанги лежа: с 2010 
- абсолютный чемпион России; с мая 2011 — 
абсолютный чемпион Европы. В 2011 году уста
новил мировой рекорд - 345 кг в жиме лежа. 

Голосуй за №7 в избирательном бюллетене 

помощь в решении юридических вопро
сов, защита от необоснованных действий 
со стороны надзорных и правоохрани
тельных органов. Считаю, что необходимо 
развивать систему госгарантий, которая 
позволит снизить ставки по кредитам и 
позволят предпринимателям легче 
дышать. 

— А как же те, кто не стремится к созда
нию собственных фирм - среди них 
немало опытных, профессиональных 
и грамотных специалистов, которых 
не устраивает сегодняшняя ситуация в 
стране и регионе? 

— В первую очередь, считаю совершенно 
неприемлемой ситуацию с существующи
ми зарплатами в медицине и образова
нии. На первом этапе считаю нужным 
полностью освободить от уплаты подо
ходного налога всех работников бюджет
ной сферы. Это будет реальной прибавкой 
к зарплате. Кроме этого, необходимо пере
стать облагать подоходным налогом тех 
граждан, которые получают зарплату 
менее 15 тысяч рублей. Также не нужно 
забывать про другие «зарплатные» налоги 

— их платит за нас работодатель, но они 
реально снижают нашу с вами зарплату. В 
2011 году правительство повысило каждо
му «зарплатный» налог более чем на 30%, 
а многим — в 2,5 раза. Необходимо 
добиться реального уменьшения «за
рплатных» налогов. 

— Вы приняли решение баллотиро
ваться от партии «Правое дело». Поче
му остановили свой выбор не на «пар
тии власти», а на молодой, амбициоз
ной политической силе? 

— Считаю, что любые партии, которые 
представляют интересы большой части 
населения, имеют право на существова
ние. Однако среди всех «Правое дело» -
единственная партия, которая работает 
для развития страны, которая создает 
наше с вами будущее, а не оглядывается 
постоянно на прошлое и не занимается 
политической борьбой в угоду своим пар
тийным интересам. 

Я разделяю цели партии «Правое дело» и 
буду рад, если активные и целеустремлен
ные жители Пермского края присоеди
нятся к нам для того, чтобы сделать нашу с 
вами жизнь лучше. 

Необходимо добиться 

реального уменьшения 

«зарплатных» налогов. 

несмотря на трудный кризисный год, в 

который все старались сэкономить. 

Сейчас помимо финансовой поддержки 

из бюджета, нужна консультация и 

— Дмитрий Викторович, что сподвигло 
вас на рискованный шаг войти в поли
тику? 

— Десять лет руководства заводом позво-
лили'приобрести бесценный опыт разви
тия промышленного предприятия прак
тически «с нуля». Наше предприятие 
никогда не претендовало на бюджетные 
деньги. Впервые опыт работы на госуда
рственной службе я получил в ходе работы 
в Министерстве промышленности, инно
ваций и науки Пермского края. В очень 
тяжелое время для всей промышленности 

— в период кризиса мне предложили воз
главить это ведомство. В этот период я 
сосредоточился на помощи предприяти
ям Прикамья, которые находились в слож
ном экономическом положении. Кроме 
этого, под моим руководством была раз
работана концепция промышленной 
политики Пермского края. Был подготов
лен ряд программ: по поддержке малых и 
средних предприятий в приобретении 
нового оборудования. Принятие всех этих 
программ зависит от Законодательного 
Собрания Пермского края. Я знаю, какие 
законы нужны пермской экономике, что 
нужно сделать, чтобы поддержать разви
тие производства. Цель, моя лично и пар
тии «Правое дело» — добиться реального 
увеличения поддержки бизнеса для 
качественного повышения уровня жиз
ни. 

— Можете сказать, как производствен
ник, какие проблемы испытывают 
предприятия Пермского края? 

— Давайте начнем с того, что, в принципе, 
со стороны государства и чиновников 
отношение к предприятиям и малому биз
несу потребительское. Мало кто понима
ет, что от того, насколько успешно будет 
развиваться предприятие на нашей тер
ритории - настолько быстро будут расти 
зарплаты бюджетников, проводиться бла
гоустройство территории. С предприятий 
и предпринимателей привыкли только 
забирать деньги. 

Приведу простой пример: тарифы на элек
троэнергию для целого ряда предприятий 
за последние четыре года выросли в четы
ре раза. Давно необходимо ввести офици
альный запрет на рост тарифов свыше 
официального уровня инфляции. 
Партия «Правое дело» будет единствен
ной партией в краевом парламенте, зада
чей которой будет повышение благосос
тояния людей. 

— Да, но многим по душе открытие 
собственного дела. Чем вы сможете 
помочь инициативным людям? 

— В период работы министром промыш
ленности Пермского края я уделял боль
шое внимание поддержке начинающих 
предпринимателей. Было запущено 
несколько производственных линий, 

Дмитрий Теплов: 

Дмитрий Теплов - кандидат в депутаты Законодательного Собрания Пермского края 

от партии «Правое дело». Он всегда ставил перед собой сложные задачи и планомерно 

шел к их решению. Дмитрий Теплов уверен, что войдя в избирательный список 

партии, он сможет стать полезным для людей. 



Голосуй за №7 в избирательном бюллетене 

Родился в городе Няндома Архангельской 
области. 
В 1987 году окончил техникум железнодорож
ного транспорта, затем - Институт предприни
мательства и приватизации. Прошел путь от 
помощника машиниста и каменщика до 
успешного предпринимателя, генерального 
директора сельхозпредприятия. 

Андрей 
Захаров 

Игорь 
Ерогов 

Родился в Соликамске в 1970 году. Закончил 
Соликамский автодорожный техникум. Трудо
вой путь начал машинистом турбин на Соли
камской ТЭЦ. В 2001 году получил высшее юри
дическое образование. Трудился на постах глав
ного инженера Березниковского РСМУ, замес
тителем директора предприятия. С 2008 года -
руководитель компании — ООО «Спецремонт», 
занимающегося монтажно-ремонтными рабо
тами на промышленных предприятиях. 

«В Соликамском районе закрыта цен

тральная районная больница. Причи

на — отсутствие лицензии. Лицензию 

не дают из-за аварийного состояния 

здания, которое было построено в 30-

е годы минувшего века, — обозначает 

проблему кандидат в Заксобрание 

Пермского края от партии «Правое 

дело» Игорь Ерогов. — В то же время, 

из районного бюджета нецелевым 

образом израсходованы миллионы 

рублей. Считаю, что необходимо 

направить средства на ремонт ава

рийного здания райбольницы, а с 

чиновников, допустивших растрату 

бюджетных средств, спросить по всей 

строгости закона.» 

ЗА ПРАВИЛЬНУЮ 
МЕДИЦИНУ 

ЗА ПРАВИЛЬНЫЕ 
ТАРИФЫ 
«Одно из главных зол современной 

экономики — засилье монополий, 

которые порой диктуют потребите

лям свои условия, — рассказывает кан

дидат в депутаты Законодательного 

Собрания Пермского края от партии 

«Правое дело» Андрей Захаров. — Кон

кретная ситуация: в одном из райо

нов люди вынуждены платить за газ 

больше, чем в других, так как постав

щик газа — это одна компания, владе

лец газовых сетей — другая. Из-за 

того, что кто-то в высоких кабинетах 

не может договориться между собой, 

мы вынуждены платить больше. С 

этим надо покончить.» 

Алексей Репников 
Председатель Земского 

собрания Ильинского 

муниципального района 

Кандидат в Добрянском 
и Ильинском районах 

Константин Пехтерев 
Директор «Центра детского 

творчества «Мечта» 

Кандидат 
в Очерском районе 

Кандидат в Мотови-
лихинском районе 

Иван Наугольных 
Психолог Свердловского 

отделения ООО «Комплексный 

Адаптационный Центр» 

ГОЛОСУЯ ЗА «ПРАВОЕ ДЕЛО», ВЫ ГОЛОСУЕТЕ ЗА ЭТИХ ЛЮДЕЙ: 

Александр Скрябин 
Директор ООО «Тактика» 

Кандидат 
в Кировском районе 

Олег Тимиров 
Депутат Земского собрания 

Краснокамского района 

Кандидат 
в Краснокамском районе 

Константин Шубников 
Заместитель генерального 

директора ООО «ПРОМ-ОЙЛ» 

Кандидат в Орджо-
никидзевском районе 

Илья Неустроев — ветеран пермской политики, несмотря на относительно молодой 

возраст. С 1997 года и по сегодняшний день он депутат Законодательного Собрания 

Пермского края, один из основателей краевого отделения партии «Правое дело». 

Он всегда отличался независимым взглядом на вещи, жестким и бескомпромиссным 

подходом к самым острым проблемам. Сегодня Илья Неустроев — кандидат в 

депутаты Законодательного собрания Пермского края от партии «Правое дело». 

Илья Неустроев: 

— Илья Григорьевич, почему среди мно
гообразия политических сил вы оста
новили свой выбор на партии «Правое 
дело»? 

— Я всегда был приверженцем либераль
ных взглядов. Либеральная система - это 
когда в стране действует система сдержек 
и противовесов, существует разделение 
ветвей власти. Когда в стране есть главе
нство закона для всех без исключения: 
будь-то чиновник, сотрудник правоохра
нительных органов или простой человек. 
Я всегда был сторонником выборной сис
темы. В этом - суть либеральных, правых 
идей. В этом была основная идея «Союза 
правых сил», в работе которого я прини
мал активное участие. Принципов своих 
не меняю - сейчас я возглавляю пермское 
отделение партии «Правое дело», которая 
является правопреемницей «СПС». 

— Вы уже 14 лет в большой политике. 
Что бы выделили в качестве основного 
своего достижения в ходе работы депу
татом? 

— Я для себя разделяю понятия «народ
ный избранник» и «законодатель». Народ
ный избранник должен в своем избира-

В стране должно быть главен
ство закона для всех: будь-то 
чиновник, сотрудник право
охранительных органов 
или простой человек. 

тельном округе, для своих избирателей 
демонстрировать конкретные дела. А как 
законодатель, ты содействуешь тому, 
чтобы принимались правильные законы, 
улучшающие жизнь людей. Как народный 
избранник я много сил отдал для того, 
чтобы был осуществлен качественный 
ремонт улицы Мира, улучшилось водос
набжение Балатово, были благоустроены 
дворы в моем избирательном округе. В 
качестве законодателя получилось ини
циировать отмену в Пермской области 
печально известного налога с продаж. 
Хотя один в поле не воин — трудно про
двигать какие-то решения в одиночку. 
Наша партийная команда — это команда 
молодых, энергичных людей, желающих 
изменить что-то в лучшую сторону. 

— Сегодня в Пермском крае очень 
остро стоит проблема монопольно 
высоких цен на бензин. Как вы считае
те, можно ли решить этот вопрос в реги
оне, где добывается нефть и работает 
один из крупнейших нефтеперераба
тывающих заводов? 

— Эта проблема не нова. Различные стра
ны сталкивались с ней и успешно ее реша
ли. На мой взгляд, самый эффективный 
вариант предложили в начале века в Сое
диненных Штатах, когда нефтяная моно

образом не получится - необходимо при
нимать реальные антимонопольные зако
ны, которые позволят предотвращать сго
воры нефтяных производителей. Кроме 
того, необходимо серьезно вложиться в 
модернизацию наших нефтеперерабаты
вающих заводов, чтобы производить из 
тонны нефти не сто сорок литров бензина, 
а шестьсот, как на Западе. Только ком
плексные меры позволят эффективно 
бороться с ценами на бензин. И, конечно, 
наша партия предлагает эти самые цены 
на бензин ограничить. Нельзя допустить, 
чтобы из-за безудержного роста цен на 
бензин, мы получили очередной виток 
инфляции. 

— Среди других проблем, которые вол
нуют нас, простых жителей - это бес
предел, который творится в сфере 
ЖКХ, когда цены растут, а уровень 
услуг, которые мы получаем - постоян
но падает. Что, на ваш взгляд, лежит в 
корне всех проблем в этой сфере? 

— Здесь необходимо сильной рукой наво
дить порядок и дисциплину. Острейшая 
проблема - это безнаказанность нечистых 
на руку людей, которые могут создать 
управляющую компанию, собрать с людей 
деньги и скрыться. К примеру: сегодня в 
сфере ЖКХ разгорелся скандал с возвра
том НДС — налога, который начислялся за 
поставленное жителям тепло. Управляю
щие компании наняли множество юрис
тов, чтобы отсудить эти деньги у ресурсос-
набжающих организаций. Но, во-первых, 
можно быть уверенным, что до простых 
людей эти деньги просто не дойдут. А во-
вторых, стратегическая отрасль теплос
набжения, выплатив все эти огромные 
суммы управляющим компаниям, может 
просто рухнуть — ведь энергетикам будет 
просто нечем платить за топливо и начис
лять зарплаты. Эту ситуацию надо решать 
жестко и последовательно — необходимо 
создавать систему урегулирования про
блемы с участием депутатов, энергетиков 
и чиновников. И так — во всем, что касает
ся проблем людей. Так, как это делает 
«Правое дело». 

Необходимо ограничить 
рост цен на бензин. 
Нельзя допустить, чтобы 
из-за безудержного роста 
цен на топливо, 
мы получили очередной 
виток инфляции. 

полия была разделена на несколько более 
мелких компаний, которые создали серь
езную конкуренцию друг другу. Причем 
разделить - не значит отобрать. Понятно, 
что сегодня решить проблему таким же 



ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЮМОР 
А «бугай» отвечает: 

- Бабка, у нас выборы тайные? 

-Да. 
- Вот и иди, иди бабка. 

Народная примета: В подъезде поме

няли лампочку, скоро выборы! 

На последних парламентских выбо

рах избирателя спрашивают: 

- Вы за кого голосовали? 

- За крупнейшую партию! 

- Да вы консерватор?! 

-Нет,я МАЗОХИСТ! 

Приходит бабушка на избирательный 

участок. Но пришла без очков. Возле 

урны стоит «бугай». Бабушка говорит: 

- Сынок, помоги отметить в бюллете

не. 

«Бугай» помог. Бабушка спрашивает: 

- А за кого я проголосовала? 

Голосуй за №7 в избирательном бюллетене 

На вопрос в чём состоят главные успе

хи работы крупнейшей партии? 

45% респондентов ответили «ээ-э-

э...»; 35% — ответили «хм... ээ-э...»; 

остальные затруднились с ответом. 

- Ты за кого голосовал? 

- Что за вопрос? Естественно, за круп

нейшую партию. 

- Чем аргументируешь? 

- А чего тут аргументировать? Всё 

равно понятно, что они победят. 

- Все равно понятно, что помрем. 

Может, тогда пойдём сразу убьемся? 

По слухам, требующим подтвержде

ния, Центризбирком отказал в регис

трации некоему объединению «Прог

ресс и законность. Демократический 

единый центр». Причина — в нецен

зурном звучании его аббревиатуры. 

Замученный мужик тычется в разные 

кабинеты, попадает в региональное 

отделение Избиркома: 

- Извините, не у вас тут права на вож

дение маломерных судов: катера, 

яхты, получить можно? 

- Нет, у нас можно только на галеру... 

В числе худших регионов по загрязнению рек и водоемов по оценкам 
российских экологов. 

В крае смертность на пожарах на 30% выше, чем в среднем по России. 

Пермский край входит в пятерку регионов России с самыми высокими 
ценами на бензин. 

Пермский край 

После банкротства градообразу
ющего предприятия большая часть 
населения осталась без работы 

Юго-Камский 

Село названо «пермской 

Кондопогой» из-за жестоких 

столкновений на национальной 

почве. 

Карагай 

Каждый 11 житель района не имеет 
работы. 

Юсьвинский район 

Кудымкарский драмтеатр 

возводится уже более десяти лет и 

попал в число самых известных 

долгостроев России. 

Кудымкар 

После того, как в поселке был 

закрыт морг, родственникам 

приходится возить умерших за 150 

километров. 

Гайны Соликамский район 
Закрыта Соликамская районная 

больница, которая обслуживала 

более 15 тысяч человек 

Усолье 
В домах, построенных для 

переселенцев из зоны провала за 

1,5 миллиарда бюджетных рублей, 

обнаружена превышенная 

концентрация химических ядов 

Пашия 
Из-за банкротства управляющей 

компании 5000 жителей поселка 

могут остаться зимой без тепла. 

Пермский район 
Долги по зарплате в районе - более 
29 млн. руб.- это больше, чем в 
крупнейших городах края. 

Деревня Павлово полностью 

расселена из-за разлива нефти и 

резкого ухудшения здоровья 

жителей. 

Город входит в число 40 самых грязных городов России. 

Аэропорт Большое Савино по уровню уступает аэропортам даже 
маленьких европейских городков. 

Пермь 


